



**BANCO
CENTRAL DE
BOLIVIA**



APEL
Asociación de Pensamiento
Económico Latinoamericano

II Congreso Internacional de Pensamiento Económico Latinoamericano "BALANCE DEL PENSAMIENTO ECONÓMICO LATINOAMERICANO"

Cochabamba, 27 y 28 de octubre de 2016

Convocatoria a Documentos de Investigación

1.- Llamado a presentación de documentos de investigación

El Banco Central de Bolivia (BCB) y la Asociación de Pensamiento Económico Latinoamericano (APEL) convocan a docentes, investigadores, profesionales, egresados, estudiantes de ciencias sociales y público interesado de los diferentes países de América Latina, a enviar sus documentos de investigación al II Congreso de Pensamiento Económico Latinoamericano que se llevará a cabo en la ciudad de Cochabamba, Bolivia, el 27 y 28 de octubre de 2016. Las investigaciones más relevantes serán seleccionadas para su exposición en el evento y participarán del concurso de premiación.

2.- Objetivo central

El II Congreso de Pensamiento Económico Latinoamericano tiene como objetivo principal desarrollar un "**Balance del pensamiento económico latinoamericano**".

Después de más de una década de crecimiento inclusivo generalizado en América Latina, que ha permitido alcanzar niveles de bienestar sin precedentes para el conjunto de su población, con sostenida reducción del desempleo, la pobreza y la desigualdad, resulta de particular importancia el congregar a intelectuales de los distintos países de la región a los efectos de realizar un diagnóstico más preciso acerca de las fortalezas y debilidades de los procesos políticos y económicos involucrados. Adicionalmente, el congreso buscará identificar las estrategias de acción más apropiadas para los diferentes contextos y especificidades locales, enfatizando la importancia de la construcción regional como apuesta latinoamericana de desarrollo.

3.- Áreas temáticas

Las investigaciones deberán estar relacionadas con el objetivo central del evento y enmarcarse en una de las siguientes áreas temáticas:

1. Crecimiento, redistribución del ingreso y reducción de la pobreza.
2. La importancia de los recursos naturales en el marco de las políticas económicas en América Latina.
3. El rol del Estado en el control y mitigación de las crisis económicas.
4. La relación centro-periferia y el rol de los organismos internacionales.
5. La importancia de la estabilidad política y social en el desarrollo económico.

4.- Requisitos de participación

Podrán participar en el II Congreso de Pensamiento Económico Latinoamericano todas las investigaciones realizadas por personas naturales en idioma castellano o portugués, que estén relacionadas con las áreas temáticas y el objetivo central del evento. Adicionalmente, los investigadores deberán llenar el formulario de registro disponible en la página web: www.bcb.gob.bo

5.- Fecha límite y mecanismos de envío

La remisión del documento de investigación podrá efectuarse hasta el **5 de septiembre de 2016**. Las investigaciones deberán ser remitidas vía formulario web en formato RTF y/o PDF (siguiendo las normas editoriales que se mencionan a continuación). De encontrar problemas con este mecanismo de envío, los documentos también podrán enviarse al correo electrónico balanceeconomico2016@bcb.gob.bo.

6.- Normas editoriales

Las normas editoriales podrán ser encontradas en las siguientes direcciones web: sección de eventos www.bcb.gob.bo y <http://apel.la/congreso-2016/>

7.- Selección de documentos

El comité académico, conformado por profesionales de reconocida trayectoria en distintos países de la región, tendrá a su cargo la evaluación y selección de los documentos que serán expuestos y/o premiados en el II Congreso de Pensamiento Económico Latinoamericano.

La comunicación a los autores de los trabajos seleccionados para ser expuestos en las mesas simultáneas del II Congreso, se realizará el **9 de septiembre de 2016**.

8.- Premiación

Las investigaciones que sean seleccionadas para su exposición en el II Congreso participarán en un concurso de documentos de investigación, que contará con los siguientes premios para cada una de las áreas temáticas, los mismos que serán entregados en la clausura del evento:

- Primer premio: USD 2.000 (Dos mil dólares estadounidenses 00/100), diploma honorífico y publicación del documento.
- Segundo premio: USD 1.000 (Un mil dólares estadounidenses 00/100), diploma honorífico y publicación del documento.

El comité académico determinará los trabajos ganadores en cada área temática, reservándose el derecho de declarar desierta la premiación por razones justificadas. La comunicación de los trabajos ganadores se realizará hasta el **26 de septiembre de 2016**.

9.- Otros aspectos

A quienes quieran participar como asistentes se les requerirá la inscripción previa hasta llenar los cupos disponibles, completando el registro respectivo en las páginas web: www.bcb.gob.bo; <http://apel.la/congreso-2016/>

Todos los procedimientos, formularios e información que no se encuentren detallados en la presente convocatoria pueden ser recabados en las páginas web <http://apel.la/congreso-2016/> y www.bcb.gob.bo. Las consultas específicas pueden dirigirse al correo electrónico: balanceeconomico2016@bcb.gob.bo.

La Paz, agosto de 2016.